

# *Le président de la Fédération Cubaine de volley ball qualifie de positive la première expérience d'un Cubain dans une ligue professionnelle*

---



Le président de la Fédération Cubaine de volley ball, Ariel Sanz, qualifie de positive la première expérience d'un Cubain dans une ligue professionnelle étrangère ces dernières années.

Se référant à la participation de Javier Jimenez dans la Ligue Grecque, premier contrat après l'approbation des nouvelles mesures en 2013, il a indiqué que cela a été profitable. Javier a eu en général un bon rendement. Il a contribué au presque couronnement du PAOK après 32 ans et pour la première fois dans l'histoire de la Coupe de Grèce.

Il a marqué 21 points à cette rencontre et dans toute la saison il a eu de bons résultats. Ariel Sainz a indiqué que la Fédération maintenait une communication fréquente avec lui et qu'elle le sentait très engagé.

Sur sa participation à la sélection nationale, le responsable à indiqué qu'il reviendra au pays le 3 mai et que le 12 ils partiront pour le Canada , pour débiter la Ligue Mondiale.

Ariel Sainz a rappelé que le processus de contrat à l'étranger est complexe, mais pour la prochaine saison il devrait y avoir entre 8 et 10 volleyeurs cubains embauchés par les Ligues du Japon, de la Chine, de la Russie , de la Grèce et de l'Argentine.

Les clubs doivent montrer de l'intérêt, de la confiance et donner une garantie pour nos volleyeurs a conclu le responsable du volley cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50352-le-president-de-la-federation-cubaine-de-volley-ball-qualifie-de-positive-la-premiere-experience-dun-cubain-dans-une-ligue-professionnelle>



**Radio Habana Cuba**